

Postulat: Einführen einer Kunststoff / Plastiksammelstelle

In der Schweiz werden ca. 125 kg Kunststoffe pro Kopf und Jahr verbraucht. 45 kg davon sind Verpackungen, wovon 28 kg aus privaten Haushalten stammen. 80% aller Kunststoffe landen im Kehricht und werden verbrannt. Das muss nicht sein. Kunststoff ist ein wertvoller Rohstoff, der heute dank modernster Technik sortiert und zu neuen Kunststoffprodukten verarbeitet werden kann. Dadurch können Energie gespart und wertvolle Ressourcen wie Rohöl geschont werden.

In der Gemeinde Binningen gibt es keine Plastik / Kunststoffrecycling- Möglichkeit. Petflaschen können in den Läden und PET - Sammelstellen zurückgegeben werden.

Ein Grossverteiler hat auch eine „Plastikflaschen“ – Sammelstelle.

Aber wohin mit

zBsp. leeren

- Früchteschalen
 - Joghurtbecher
 - Kunststoffverpackungen (Plastiksäcke, Einschweissfolien etc)
 - Styropor
- etc.

Allschwil betreibt seit einem Jahr erfolgreich eine Sammlung per „Plastik“-Sammelsack.

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten wie in Binningen eine Kunststoffrecycling – Möglichkeit eingeführt werden kann.

Binningen 17.5.2017

Karin Glaser
Grüne Binningen

Karin Glaser

Anand Jagtap

A. Bänziger

Ranella Edelberger

B. Bülth